

REUNION D'INFORMATION POUR LES PARENTS

LE MARDI 4 DECEMBRE 2018 A 19 H 30 A L'ECOLE FRANÇAISE DE BRISTOL,
FONTHILL CENTRE, 35 STANTON ROAD, SOUTHMEAD, BRISTOL BS10 5SJ

PRESENTATION DU PROGRAMME EN ALTERNANCE

(« DAY RELEASE ») EN PRIMAIRE*, UNE JOURNEE PAR SEMAINE

* POUR LES ENFANTS DES L'ENTREE EN CLASSE ANGLAISE DE RECEPTION
(LE MOIS DE SEPTEMBRE QUI SUIT LES 4 ANS DE L'ENFANT) ET JUSQU'EN YEAR 6.

Cette réunion est destinée aux parents de nos élèves qui entreront en classe anglaise de Reception en septembre 2019 ainsi qu'à tous les parents qui souhaitent obtenir des informations concernant les classes primaires en alternance pour les enfants bilingues (« day release programme for bilingual pupils ») avant une éventuelle inscription. N'hésitez pas à transmettre cette invitation à d'autres familles susceptibles d'être intéressées par ces classes, merci.

(Il s'agit d'une réunion d'information particulièrement adressée aux parents. Nous vous demandons de bien vouloir vous organiser pour garder vos enfants à la maison : Ils ne peuvent être pris en charge lors d'une réunion d'information pour les parents. En cas d'impossibilité, veuillez garder vos enfants sous votre responsabilité pour que la réunion de parents puisse se dérouler dans les meilleures conditions).

AU PROGRAMME DE LA REUNION :

1- PRESENTATION DE L'ECOLE

- Bref historique
- Partenariat AEFÉ / Classes FLAM
- Equipe enseignante
- FAQs

2- REGLEMENTATION DES CLASSES PRIMAIRES EN ALTERNANCE (Classes FLAM)

- Agréments de l'Ofsted
- Cadre légal
- FAQs

3- PRESENTATION DES CLASSES EN ALTERNANCE PROPOSEES

- Niveaux de classes
- Calendrier et horaires
- Programmes
- Evaluations
- Projets etc.
- FAQs

4- FONCTIONNEMENT DU PARTENARIAT AVEC LES ECOLES PRIMAIRES ANGLAISES

- Avantages
- Contraintes
- FAQs

5- MODALITES D'INSCRIPTION / TARIFS

6- ENSEIGNEMENT EN SECONDAIRE

7- ECHANGES ET DISCUSSIONS

COUPON-REPONSE

REUNION D'INFORMATION LE MARDI 4 DECEMBRE

**A RETOURNER AU BUREAU
(OU POSTER A ECOLE FRANÇAISE DE BRISTOL,
43 TORONTO ROAD, HORFIELD, BRISTOL BS7 OJR)
(OU RENVOYER SCANNE A ecoledebristol@outlook.com)**

NOM(S) :

.....

J'ASSISTERAI / NOUS ASSISTERONS A LA REUNION

JE NE POURRAI / NOUS NE POURRONS PAS ASSISTER A LA REUNION

INFORMATION MEETING FOR PARENTS

TUESDAY 4 DECEMBER 2018 AT 7.30 PM AT THE ECOLE FRANÇAISE DE BRISTOL,
FONTHILL CENTRE, 35 STANTON ROAD, SOUTHMEAD, BRISTOL BS10 5SJ

**PRESENTATION OF THE DAY RELEASE SYSTEM
FOR PRIMARY* PUPILS, ONE DAY PER WEEK
*FOR CHILDREN FROM RECEPTION
(FROM THE SEPTEMBER THAT FOLLOWS THEIR 4TH BIRTHDAY) AND UP TO YEAR 6**

This meeting is for the parents of our pupils who will move on to Reception in September 2019 and for all parents who require more information about the day release primary classes for bilingual pupils prior to registration. Please do not hesitate to invite to the meeting other parents who may be interested in such classes, thank you.

(The meeting is specifically for the attention of parents. Please make arrangements for your children to be looked after at home: we cannot accommodate children at a parents' meeting. If it is not possible, please keep your children under your care so that the meeting can take place in good conditions).

THE AGENDA FOR THIS MEETING WILL BE AS FOLLOWS:

- 1- PRESENTATION OF THE ECOLE
 - Brief history
 - Partnership with the AEFE / FLAM classes
 - Teaching team
 - FAQs

- 2- OFFICIAL FRAMEWORK FOR THE DAY RELEASE PRIMARY CLASSES
 - Ofsted registrations
 - Legal framework
 - FAQs

- 3- PRESENTATION OF THE DAY RELEASE CLASSES THAT WE OFFER
 - Class levels
 - Term dates and class times
 - Curriculum
 - Assessments
 - Projects etc.
 - FAQs

- 4- PARTNERSHIPS WITH ENGLISH PRIMARY SCHOOLS
 - Advantages
 - Constraints
 - FAQs

- 5- REGISTRATION / FEES

- 6- SECONDARY TUITION

- 7- DISCUSSION AND QUESTIONS

REPLY SLIP

INFORMATION MEETING ON TUESDAY 4 DECEMBER

**PLEASE RETURN THIS SLIP TO THE OFFICE
(OR POST IT TO ECOLE FRANÇAISE DE BRISTOL,
43 TORONTO ROAD, HORFIELD, BRISTOL BS7 0JR)
(OR PLEASE RETURN SCANNED TO ecoledebristol@outlook.com)**

NAME(S):

.....

I / WE WILL ATTEND THE MEETING

I AM / WE ARE UNABLE TO ATTEND THE MEETING

Chers Parents,

Nous organisons une réunion d'information concernant les classes de day release pour les parents de nos élèves bilingues entrant en classe de « Reception » en septembre 2019.

La réunion s'adresse aussi aux parents d'enfants bilingues de « Reception » à « Year 6 » si ces enfants ne sont pas encore inscrits à l'Ecole Française de Bristol.

Merci de transmettre l'invitation autour de vous. La lettre d'invitation complète avec le coupon-réponse est disponible dans le hall d'entrée (en face du bureau).

Nous comptons sur vous pour faire connaître les services que propose l'école au plus grand nombre de familles.

Dear Parents,

We are organising an information meeting regarding the day release classes for the parents of our bilingual pupils starting Reception class in September 2019.

This meeting is also for parents of bilingual pupils from Reception to Year 6 and who are not already attending the Ecole Française de Bristol, who may require more information prior to registration.

Thank you for circulating this invitation around you. The full invitation letter with the reply coupon is available in the entrance hall (opposite the office).

We rely on you to get introduce our services to other families.

Avec nos remerciements Thank you **L'Equipe de l'EFB The EFB Team.**

Chers Parents,

Nous organisons une réunion d'information concernant les classes de day release pour les parents de nos élèves bilingues entrant en classe de « Reception » en septembre 2019.

La réunion s'adresse aussi aux parents d'enfants bilingues de « Reception » à « Year 6 » si ces enfants ne sont pas encore inscrits à l'Ecole Française de Bristol.

Merci de transmettre l'invitation autour de vous. La lettre d'invitation complète avec le coupon-réponse est disponible dans le hall d'entrée (en face du bureau).

Nous comptons sur vous pour faire connaître les services que propose l'école au plus grand nombre de familles.

Dear Parents,

We are organising an information meeting regarding the day release classes for the parents of our bilingual pupils starting Reception class in September 2019.

This meeting is also for parents of bilingual pupils from Reception to Year 6 and who are not already attending the Ecole Française de Bristol, who may require more information prior to registration.

Thank you for circulating this invitation around you. The full invitation letter with the reply coupon is available in the entrance hall (opposite the office).

We rely on you to get introduce our services to other families.

Avec nos remerciements Thank you **L'Equipe de l'EFB The EFB Team.**